

Cuba confirme sa solidarité avec le Venezuela à la réunion ministérielle de la CELAC



La Havane, 22 janvier. (RHC).- Cuba a confirmé cette fin de semaine à Santiago du Chili sa solidarité avec le Venezuela.

Au cours d'un entretien avec son homologue vénézuélien, Jorge Arreaza, dans le cadre de la seconde réunion ministérielle du Forum Chine-CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez a qualifié d'inébranlables les liens d'amitié unissant les peuples de Cuba et du Venezuela.

La Chine et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens se sont fixées pour but de promouvoir le dialogue et d'encourager le développement durable des deux parties sur la base d'efforts communs dans divers secteurs prioritaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153192-cuba-confirme-sa-solidarite-avec-le-venezuela-a-la-reunion-ministerielle-de-la-celac>



Radio Habana Cuba